



CONCOURS

LES SCHTROUMPFS ONT 60 ANS!

À VOTRE BIBLIOTHÈQUE

Gatineau, le 29 octobre 2018. – Du 5 au 30 novembre 2018, toutes les bibliothèques membres du Réseau BIBLIO de l'Outaouais soulignent le 60^e anniversaire des petits personnages bleus les plus populaires de la bande dessinée belge, *les Schtroumpfs*, par un super concours. À chaque visite à leur bibliothèque, les abonnés recevront un bulletin de participation qu'ils devront remplir et déposer dans la boîte prévue à cet effet pour être admissibles au concours. Le tirage des prix régionaux aura lieu le 17 décembre 2018 au siège social du Réseau BIBLIO de l'Outaouais, et les gagnants seront sélectionnés par tirage au sort parmi tous les bulletins reçus dans les bibliothèques membres du Réseau.

Les participants courent la chance de remporter l'un des six (6) emballages cadeaux comprenant chacun une peluche, une tirelire, des aimants, des jeux de société, un DVD et des bandes dessinées des Schtroumpfs.

Le Réseau BIBLIO de l'Outaouais est un organisme sans but lucratif qui, depuis plus de 54 ans, grâce à ses administrateurs, à son personnel et à ses bénévoles dévoués, vise à créer et à soutenir des services de bibliothèques de proximité afin de promouvoir la culture dans tous les milieux, pour le plus grand intérêt des citoyens et citoyennes.

Pour plus de détails, informez-vous à votre bibliothèque ou au www.reseaubibliooutaouais.qc.ca.

– 30 –

Source : Sylvie Thibault
Directrice générale
Réseau BIBLIO de l'Outaouais
819 561-6008, poste 222
sylvie.thibault@crsbpo.qc.ca



THE SMURFS CONTEST

AT YOUR LIBRARY

Gatineau, October 29, 2018. – From November 5 to 30, 2018, all libraries members of the Réseau BIBLIO de l'Outaouais celebrate the 60th anniversary of the most popular little blue characters in the Belgian comic strip, the Smurfs, with a great contest. With each visit at the library, to be eligible, the users will receive a contest entry coupon that they have to fill out and drop it into the box provided for this purpose. The regional prize draw will take place December 17, 2018 at the Réseau BIBLIO de l'Outaouais head office and the winners will be selected by a random draw from all the entry coupons received from all of the affiliated libraries.

The participants have a chance to win one of six gift-wrapped prizes each including a piggy bank, cuddly toy, magnets, board games, DVD and comic books from the adventures of The Smurfs.

The Réseau BIBLIO de l'Outaouais is a non profit organization that for more than 54 years, thanks to it's administrators, it's personnel and to all it's devoted volunteers, aim to create and maintain the library services to promote the culture in all backgrounds, for the users greatest interest.

For more information, visit your library or at www.reseaubiblioutaouais.gc.ca

-30-

Source : Sylvie Thibault
Directrice générale
Réseau BIBLIO de l'Outaouais
819-561-6008, poste 22
Sylvie.thibault@crsbpo.gc.ca